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efficientamento energetico-Personale

VERBALE 

In data 18.09.2023  alle ore 11.30 nella sala del Consiglio comunale  si
riunisce la 8^  Commissione consiliare per l'esame e la discussione del
seguente o.d.g.:
1. Presentazione del DUP 2024-2026 (AREAPB_2023_280);

2. Bilancio consolidato 2022 (AREAPB_2023_282).

La Commissione è presieduta  dal Presidente della Commissione Finanze
cons. Gaetano Stefano Mura per l'esame e la discussione del 
Sono presenti i seguenti componenti :

➢ cons.Antonello Cabitta  
➢ cons. Gavino Ruiu
➢ cons. Antonello Murgia in sostituzione della cons. Claudia Pintus 
➢ cons. Sebastiano Sassu

Partecipano alla Commissione l'Assessore alle Finanze dr.Alessandro Carta
e, in sostituzione del dirigente dell'Area Finanze/ Programmazione,  la
dr.ssa Paola  Falzei  e la rag. Antonella Mura 

Segretario verbalizzante Arru Maria

Il  Presidente  Mura  introduce  la  Commissione  odierna  ricordando   gli
argomenti all'o.d.g. Ringrazia per la presenza l'Assessore Carta e le
responsabili  del  Servizio  finanziario  dr.ssa  Paola  Falzei  e  rag.
Antonella  Mura.  Lascia  quindi  la  parola  all'Assessore  per  la
presentazione del DUP 2024-2026.

L'Assessore Carta afferma che  inizia con la Commissione odierna l'iter
del ciclo programmatorio per il prossimo triennio da parte di quest'Ente
infatti il DUP racchiude al suo interno importantissimi allegati  ed è
propedeutico al Bilancio di previsione 2024-2026. “Abbiamo avuto modo di
vedere già dallo scorso anno come questo documento abbia cambiato pelle
in  virtù  del  lavoro  portato  avanti  da  questo  Consiglio  comunale  e
dall'Amministrazione nella prima parte del mandato del nostro sindaco
Mulas in virtù  soprattutto di tutti i finanziamenti provenienti dal PNRR
che hanno introdotto nel nostro bilancio, nel Piano opere pubbliche e
negli  altri  allegati  tutta  una  serie  di  investimenti  riguardanti
soprattutto l'impiantistica sportiva ma anche l'edilizia scolastica”. Ci
si pone quindi in linea con le linee programmatiche ovvero dotare la
città di servizi importanti con un ammodernamento delle strutture in modo
da  poter  andare  incontro  ad  un  minore  impegno  economico  per  le
manutenzioni. Ricorda che il DUP si compone da una sezione strategica e
da una sezione operativa e verrà fra poco illustrato dalla dr.ssa Falzei.
Fra gli altri interventi previsti, resi possibili dalle entrate  sulla
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compensazione energetica, sono previsti in zone molto importanti della
città  come  la  pista  ciclabile  e  alcuni  parchi  urbani.  Il  tutto  è
introdotto dalle linee programmatiche del Sindaco, dagli obiettivi che
questo Ente si è posto, da una corposa parte che va ad aggiornare i dati
di carattere demografico, socio-economico della città e del territorio
nel quale Porto Torres agisce. 

La dr.ssa Falzei afferma che, come  detto dall'Assessore, il DUP apre le
porte alla programmazione del bilancio per il prossimo triennio e si
discosta in alcuni elementi rispetto al DUP che è stato aggiornato il 31
luglio. Le differenze sostanziali sono che per la prima volta c'è uno
scollamento  del periodo di riferimento della sezione strategica rispetto
a quello  della sezione operativa che comprende anche il 2026. Inoltre,
rispetto  alla  prima  versione  del  DUP,  sono  presenti  due  tabelle
dettagliate  che riguardano progetti finanziati con il PNRR o con somme
derivanti  dalla  compensazione  e  relativi  importi  di  cofinanziamento.
Riporta poi tutti gli aggiornamenti fatti al DUP ed in particolare a quel
paragrafo della sezione strategica   che riguarda le condizioni interne
dell'Ente, sulla base del 30° rapporto Krenos che è uno dei documenti da
cui vengono estratti i dati. I dati che sono stati aggiornati riguardano
la raccolta dei rifiuti solidi urbani, i dati sul trasporto aereo per
quanto riguarda gli arrivi turistici nel periodo estivo, i dati delle
società  partecipate  aggiornati  ai  consuntivi  2022  mentre  rimangono
invariati i dati relativi alla risorsa strumentale dell'Ente (struttura
organizzativa). Consistenti modifiche riguardano i dati contabili della
sezione operativa 2024-2026. In questo momento vi è una corrispondenza
fra gli stanziamenti in entrata e spesa del DUP e la bozza  del  bilancio
tecnico salve ovviamente le variazioni che questo subirà fino al momento
della sua approvazione. Nella parte operativa ci sono i collegamenti fra
obiettivi  e  stanziamenti  per  missioni  e  programmi.  Sono  stati  poi
riportati tutti gli altri documenti che l'Ente ha adottato aggiornati
alla bozza di bilancio 2024-2026  e che sono allegati al DUP (PIAO, Piano
triennale  delle  assunzioni  del  Personale,Piano  triennale  delle
alienazioni e delle valorizzazioni immobiliari ecc. ). C'è da dire che i
dati  contabili  di  questo  DUP  sono  in  linea  con  i  limiti  di  spesa
approvati  con il decreto triennale delle assunzioni del personale. 

Il Presidente Mura  mette in votazione il punto: 
-DUP 2024-2026

➢  La  Commissione  con  votazione  palese  per  alzata  di  mano a
maggioranza  si esprime a favore della proposta. 
N.4 voti favorevoli 
N.1 astenuto (cons. Sassu)

Il punto può pertanto essere sottoposto all'approvazione del Consiglio
comunale.

Il Presidente Mura  sottopone quindi all'attenzione della Commissione  il
2° punto all'o.d.g.
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-BILANCIO CONSOLIDATO 2022
Lascia la parola all'Assessore Carta per l'illustrazione del punto. 

L'Assessore Carta spiega che, come ben si sa, avendo il Comune di Porto
Torres  partecipazioni  in  altri  enti  e  società  è  prevista  per  legge
l'approvazione del bilancio consolidato che significa approvare i conti
del  bilancio  comunale  insieme  ai  conti  delle  società  o  enti  in
proporzione alla  quota che il Comune stesso detiene negli stessi enti e
società. 
Il Gruppo di amministrazione pubblica,così viene chiamato, è composto da
Multiservizi (quota di partecipazione 100%), da EGAS per quanto riguarda
la  gestione  ottimale  del  servizio  idrico  integrato  (quota  di
partecipazione 1,7%) Abbanoa (quota di partecipazione 0,18%), ATP (quota
di partecipazione 6,15%). Quindi viene fatta tutta un'operazione che la
dr.ssa  Mura  adesso  presenterà  e,  in  virtù  di  questo  lavoro,   viene
determinata  la  dimensione  del  bilancio  consolidato  che  per  legge  è
sottoposto all'approvazione del Consiglio comunale entro la data del 30
settembre. 
“Si tratta di fatto di una formalità perché tutte le  considerazioni di
carattere politico, amministrativo e programmatorio dell'Ente le abbiamo
già discusse sviluppate e anche già attuate con la recente approvazione
del Rendiconto di gestione 2022”. 

La rag.Mura ricollegandosi a quanto già detto dall'Assessore  spiega che
il bilancio consolidato è un documento consuntivo che rappresenta il
risultato  economico,  patrimoniale  e  finanziario  del  Gruppo  di
amministrazione  pubblica  dopo  un'opportuna  eliminazione  dei  rapporti
infragruppo. Ricorda quindi che le  aziende incluse nel perimetro di
consolidamento sono le società Multiservizi, EGAS, Abbanoa e ATP e passa
quindi ad analizzare i metodi di consolidamento utilizzati per ciascuna
utilizzati nella redazione del bilancio consolidato al 31.12.2022.   Per
quanto riguarda la Multiservizi con percentuale di  partecipazione del
100% è stato utilizzato il metodo di consolidamento integrale mentre per
EGAS, Abbanoa s.p.a e ATP è stato utilizzato il metodo proporzionale. Con
il metodo proporzionale i valori sono inseriti tenendo conto della quota
di partecipazione che il Comune detiene nell’ente/società.
Una volta che sono stati riportati tutti i valori in base alla quota di
partecipazione di tutte le società si procede contabilmente al riepilogo
delle  elisioni.  Dopodichè  illustra  nel  dettaglio  le  risultanze
dell'operazione contabile anzidetta per ciascuna delle società.  

Il Presidente Mura chiede se vi sono interventi sul bilancio consolidato.

Il cons. Cabitta, poichè si è parlato di Multiservizi, chiede a che punto
è il procedimento di  fusione con la società Multiss  ed in particolare
l'atto notarile. 

                                                                 
                                                                                  

                                                                                    3



L'Assessore  Carta  risponde  che,  sentito  l'Amministratore  delle  due
società,  può  rispondere  che  l'appuntamento  col  notaio  è  fissato  per
domani. 

Il Presidente Mura constatato che non vi sono altri interventi mette in
votazione il punto: 
- 2. Bilancio consolidato 2022 (AREAPB_2023_282).

➢ La  Commissione  con  votazione  palese  per  alzata  di  mano a
maggioranza  si esprime a favore della proposta. 
N.4 voti favorevoli
N.1 astenuto (cons. Sassu) 

Il punto suddetto  può  pertanto essere sottoposto all'approvazione del
Consiglio comunale.

Il Presidente  Mura dichiara conclusi i lavori alle ore 12:30.

N.B. per quanto non riportato nel presente verbale si rinvia al file audio della riunione conservato agli atti.

Il Presidente                               Il Segretario verbalizzante 
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